



Le moulin du Vaurichard



Le moulin du Vaurichard dans les années 1970.

Implanté dans un secteur qui comprenait jadis deux hameaux beaucoup plus importants que de nos jours, le Petit et le Grand Vaurichard, ce fut sans doute le plus ancien moulin à vent de La Possonnière puisque dès 1630, il travaillait déjà sur le coteau. Il est cité dans les procédures au soutien de la mouvance du prieuré de La Possonnière de 1482 à 1707. Nous le retrouvons en 1860 entre les mains du meunier Ricosse. Il est alors décrit par erreur comme "moulin cavier en mauvais état" alors que l'on ne trouve trace d'aucune cave. Il ne possédait qu'une seule paire de meules. Probablement miné au début du XXe siècle, il n'offre plus aujourd'hui aux regards qu'une silhouette de vieille tour à seulement +40m N.G.F, et dont il ne reste plus qu'une modeste ruine décapitée et couverte de lierre.

